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SENHOR PRESIDENTE.

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando as solicitações dos munícipes para a instalação de uma lombada na
Avenida João Goulart, 151 e as dificuldades enfrentadas por eles devido ao intenso
fluxo de veículos em alta velocidade, apresento a necessidade que, após dado ci-
ência ao Plenário, seja encaminhada ao Excelentíssimo Senhor PrefeitoMunicipal,
mostrando a necessidade em realizar a instalação da lombada na Avenida João
Goulart, 151 no Bairro Geraldo de Carvalho.

JUSTIFICA TlVA

A solicitação para a manutenção/recuperaçãoda lombada, se faz necessário por-
que os munícipes daquela região sofrem com o grande fluxo de veículos e muitas
vezes em alta velocidade colocando em risco a integridade física dos pedestres, já
que esse problema está ocorrendo muitos acidentes. Já ocorreram alguns aciden-
tes por não ter sinalização, lombada, onde também há intenso movimento.
Portanto, a solicitação se faz necessária, e certamente irá amenizar as dificuldades
da comunidade.

Assim, devido a necessidade de proceder com a instalação da lombada no bairro
Geraldo de Carvalho, solicito dos nobres pares, unanime aprovação.
Sala das Sessões. 05 de dezembro de 2018.
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